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O Vereador Rodrigo Horn, do MDB, saudou a todos e saudou a todos e disse ter 
protocolado essa semana, um pedido, para que volte a Câmara Mirim, pois, a seu ver, 
esse projeto é bem bacana, foi feito em dois mil e dezessete, sendo que na época a 
Presidente era a Justines. Comentou que a grande maioria dos Municípios, ao redor 
de Colinas, tem Câmara Mirim e todos sabem que as crianças são o futuro do 
Município. Salientou pensar na quantidade de crianças que hoje não estão envolvidas 
na política, quantas não sabem o que é o trabalho do Vereador, quantas crianças que 
depois vão se tornando adolescentes, após adultos e não sabem o real trabalho do 
Vereador, que é fiscalizar o Executivo. Mencionou que acabaram de ter um caso nesta 
Casa, pois veio um projeto totalmente errado, do Executivo, sobre o poço de 
Imigrante. Explicou que eles, Vereadores, discutiram para ver se poderiam aprovar ou 
não, pois esse é o trabalho do Vereador e isso essas crianças precisam saber. Falou 
ver sua irmã, que hoje está com dezessete anos, mas acompanhou sua trajetória e vê 
que são poucas crianças que tem a vontade de ver um político, de ser um político. 
Pensa que hoje é muito importante terem esta reativação da Câmara Mirim. Salientou 
ser muito fácil falar que as crianças são o futuro da nação, porém questionou o que 
eles estão fazendo pelo futuro. Dirigindo a palavra à garota presente na sessão, disse 
que ela poderá ser uma futura Vereadora Mirim, o que acha bacana, porque precisam 
dar oportunidade às crianças para estarem sentadas nesta Casa, falando da tribuna, o 
que é muito importante. Finalizando, falou querer parabenizar o Prefeito de Imigrante, 
Germano Stevens, que assinou um termo de parceria para o cercamento eletrônico 
para o Município de Imigrante, onde serão instaladas trinta e duas câmeras de 
segurança, mostrando assim a postagem de Germano Stevens. Comentou estar 
parabenizando o prefeito de Imigrante, porque lá tem câmera de segurança, Lajeado 
tem, Estrela tem e vai ter câmera de segurança em Imigrante em noventa dias. 
Parabenizou o Prefeito, toda a equipe e ao vice, dizendo, infelizmente, não poder 
parabenizar o Sandro, porque em Colinas não tem câmera de segurança. Comentou 
dos inúmeros Vereadores que usaram a tribuna para pedir a instalação de câmeras de 
segurança e até o momento, já passados de cinco a seis anos do governo, nada. 
Disse ser algo simples, algo barato, pela força que tem o sistema de cercamento 
eletrônico e não é feito, sendo assim, não pode parabenizar o Sandro. Afirmou que no 
momento em que for feito, com certeza irá parabenizar e mais uma vez parabenizou o 
Germano. 


